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 氷川台駅周辺地区 まち歩き 開催記録 

 

日時 令和 5年 9月 24日（日）9：30～12：00 場所 氷川台駅周辺地区 

開進第四中学校 多目的ホール 

出席者 ■地区計画検討会  ７名   

■まちづくり懇談会 ２名   

■事務局   

 東部地域まちづくり課 竹内、吾妻、中西、井関  

■委託業者  

 セントラルコンサルタント 小坂、山口、野添、鷲尾、宝満 

 

次第 

 １ 開会 

 ２ まち歩き 

 ３ 意見交換 

 ４ 閉会 

 

1. 開会 

城北中央公園ミモザ広場に集合し、挨拶とまち歩きの説明を行った。 

A班と B班の 2班に分かれて、各班で事務局の自己紹介を行った。 

 

2. まち歩き 

班ごとに、ルートに沿ってまち歩きを行った。（ルートは次頁参照） 
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3. 意見交換 テーマ：「まち歩きをして気づいたこと、感じたこと」 

開進第四中学校の多目的ホールに移動し、まち歩きの班ごとに意見交換行った。 

テーマについて意見を書いた付箋を地図に貼り付け、班ごとに代表者が発表した。 

 各班で出された意見（付箋）は以下のとおり。 

 

 A班発表 

【駅前】 

・放射 36号線整備で中央分離帯のある大きな道路ができるので道路の南北で分断される。すると、

人の動きや車の動きが変わる。 

・商業施設がまとまっていることから、カフェや広場を設けてほしい。 

・歩道の中に植栽帯が計画されているが、植栽よりは車寄せや側道がほしい。植栽帯は見通しの悪

化など歩行者の邪魔になる可能性がある 

・現状、南側に階段の出入口があり、北側はエレベーター出口しかないことため、北側からアクセ

スしやすいようにしてほしい。 

・ウェルシアが無くなるのであれば区で買い取り、駅出入口の設置や広場等にすることで北側から

もアクセスしやすくなる。 

・大きい交差点ができ、信号の待ち時間が長くなることを考えると駅へのアクセスにも影響がある

と思う。 

・横断手段は地下道のほか、歩道橋も考えられるが、信号との兼ね合いもあり難しい問題だと思

う。 

・現在のマクドナルド前やコンドルタクシー前は、放射 36号線整備後は横断できなくなる計画とな

っている。駅前にエレベーター付きの横断歩道等があるとよい。 

【川沿い】 

・歩いていて川沿いの見た目が悪い、汚いことから、美化する必要がある。 

・南側の歩行者専用の道については、桜並木によって暗い道になっているため、防犯対策も考える

べきではないか。 

・交差点付近では桜を植えて景観の向上を図ってはどうかという意見もあった。 

【住環境】 

・基本的には静かで良いまちである。 

・ドルフィンクラブ（スイミングスクール）付近の曲がり角は見通しが悪いため、交通安全を考慮

し、隅切りのルール化やカーブミラーの設置等の対策をすべきではないか。 

・緑の量について問題提起があったが、城北中央公園やその他の公園があることから緑は十分だと

思う。 

 

 

 

 

 

 

 



 

4 / 5 

 

 B班発表 

・駅から城北中央公園へ歩くと氷川台郵便局があり、その先に商店街がある。昔はなんでも揃う商

店街で、金物屋、肉屋、蕎麦屋があり、賑わっていた。現在は、大手スーパーに押されて商店が

少なくなってきている。 

・放射 36号線は 50年以上前にできた計画で、当時は防災道路として計画されていたと思う。幅員

40ｍ以上の道路を作り、火事を南北どちらかで食い止める、そのような道路の性格がある。 

【駅前】 

・北側に駅の出入口が無い。高齢者等は買い物や駅を利用する上で不便になる。 

・地下道を作れば駅の利便性も向上するが、石神井川が近接しているため、地下水位や関係法令に

ついて注意が必要である。 

【住環境】 

・高いブロック塀が点在しており、震災時に危険である。 

・アパートやマンションが増えており、歩行者も増加するため、歩道の幅等は見直しが必要ではな

いか。 

・戸建て住宅が多いと思っていたが、まち歩きをして共同住宅が思ったより増えている。 

・景観向上のためには緑地の手入れが必要だ。 

【商業】 

・近隣商業地域は、城北公園通りまでで止まっているため、拡大することで商業施設の誘致ができ

ると思う。 

【河川】 

・大雨時の河川の氾濫や内水による水害を危惧する意見があった。昔は畑が広がっていたため、石

神井川に用水路をつなぎ排水しているところもある。 

・石神井川の桜並木は両側にあるとよい。 

・城北中央公園に巨大な調節池が整備されているが、別途、内水対策も必要ではないか。 

 

 

4. 閉会 

取りまとめの挨拶を行った。 

事務局 ・両班より、駅からの横断手段の確保や駅周辺の賑わいづくり、狭い歩道や曲がり角

の見通し、住宅の緑等についてご意見をいただいた。 

・今回のご意見を踏まえて、地区計画の具体的な内容について検討を進めていきたい。 
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